

Betrifft: Grünfläche Dr. Friedrich Kirchoff-Str.

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 13.09.2017 stellen wir folgenden

Antrag:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Grünfläche an der Dr. Friedrich Kirchoff-Straße, den sogenannten "Eiskeller", als städtische Grünfläche zu erhalten und nicht an einen Bauträger zwecks Errichtung eines Parkhauses zu verkaufen.

Begründung:

Wie schon bei der der Zukunftswerkstatt Weisenau gefordert und im Ergebnisprotokoll festgehalten, sollen künftig auch kleinere Grünflächen zur Naherholung der Bürger erhalten bleiben. Die rund um die Grünfläche erhaltene, alte Stützmauer wäre nach dem Bau eines Parkhauses dort nicht mehr sichtbar. Problematisch wäre darüber hinaus die verkehrliche Anbindung dieses Grundstücks.

gez. Annette Wöhrlein
CDU

Alexander Quis
SPD

Michael Claus
Bündnis 90 die Grünen
